

Pour diffusion immédiate

## **TOURISME GASPÉSIE CÉLÈBRE L'EXCELLENCE ET LA RELÈVE TOURISTIQUE** **Deux distinctions remises dans le cadre du lancement de la saison**

**Mont-Joli, le 5 juin 2025** – Le lancement de la saison touristique, gourmande et culturelle de la Gaspésie, tenu hier à Percé, a une fois de plus offert un moment fort en émotions, alors que Tourisme Gaspésie a remis deux prix honorifiques à des personnalités inspirantes du secteur touristique gaspésien.

Chaque année, cet événement festif est l'occasion de se rassembler pour célébrer la saison estivale à venir, mais également de prendre un instant pour souligner le travail de celles et ceux qui façonnent la destination au quotidien. C'est dans cet esprit que le conseil d'administration de Tourisme Gaspésie a décerné le **prix Excellence touristique 2025 à David Comeau, propriétaire du Manoir Belle Plage** à Carleton-sur-Mer, ainsi que le **prix Gestionnaire de la relève touristique 2025 à Paule Ménard-Pelletier, copropriétaire de Couleur Chocolat** à Sainte-Anne-des-Monts.

### **DAVID COMEAU : RÉCIPIENDAIRE DU PRIX EXCELLENCE TOURISTIQUE 2025**

Remis pour une 31<sup>e</sup> année, le prix Excellence touristique vise à souligner l'engagement, le professionnalisme et la contribution exceptionnelle d'un individu au positionnement de la Gaspésie comme destination touristique de choix. Le lauréat 2025, David Comeau, incarne parfaitement ces qualités. Son engagement à perpétuer l'héritage familial du Manoir Belle Plage, tout en y insufflant une vision novatrice, témoigne d'un leadership remarquable. Sa volonté de mettre en valeur la culture et le patrimoine gaspésien, ainsi que ses pratiques exemplaires en matière de développement durable, font de lui un acteur incontournable de notre industrie.

### **PAULE MÉNARD-PELLETIER: LAURÉATE DU PRIX GESTIONNAIRE DE LA RELÈVE 2025**

Le prix Gestionnaire de la relève touristique reconnaît quant à lui le dynamisme et le leadership d'une personne perçue par ses pairs comme un moteur de l'avenir touristique régional. Cette année, ce prix a été décerné à Paule Ménard-Pelletier, qui se distingue par son implication active et sa capacité à faire rayonner l'entreprise Couleur Chocolat bien au-delà de la Haute-Gaspésie. Sa vision stratégique, alliée à un engagement sincère envers l'industrie, incarne avec brio le potentiel de la nouvelle génération de leaders touristiques.

*« Ces prix sont une façon de reconnaître l'humain derrière notre succès collectif. David et Paule représentent deux visages inspirants de notre industrie : l'expérience et la relève. En les honorant aujourd'hui, on célèbre aussi les efforts et l'engagement qui anime les acteurs de l'industrie. Parce que c'est ensemble, avec cœur et passion, que l'on façonne la Gaspésie comme destination d'exception. »,* souligne Carl Pelletier, président de Tourisme Gaspésie.

C'est devant une salle remplie de collègues et partenaires de l'industrie que chacun des lauréats a été honoré sur scène à travers un hommage retraçant son parcours. Une œuvre de l'artiste gaspésienne Mylène Henry leur a également été remise à cette occasion.

### **À PROPOS DE TOURISME GASPÉSIE**

Tourisme Gaspésie est un organisme de promotion et de développement économique qui regroupe plus de 650 entreprises et organismes œuvrant dans l'industrie du tourisme en Gaspésie. Partenaire privilégié du ministère du Tourisme et faisant partie des 21 Associations touristiques régionales (ATR) du Québec, sa mission est de mobiliser, représenter, soutenir et promouvoir l'industrie touristique de la Gaspésie sur le marché du Québec et des Maritimes. Complémentaire, Le Québec maritime positionne les régions de l'Est du Québec, dont la Gaspésie, sur les marchés hors Québec en collaboration avec l'Alliance de l'industrie touristique du Québec.

-30-

Pour information :

Judith Kilgour, coordonnatrice communications  
418 775-2223, poste 236  
[jkilgour@tourisme-gaspesie.com](mailto:jkilgour@tourisme-gaspesie.com)

Consultez le [dossier média ici](#) pour des photos des lauréats.